
令和３年度「末広公民館地域フォーラム」が
開催されました！

❑日 時：令和３年１１月２５日（木）10:00～11:00

❑場 所：末広公民館 講座室

❑参加者：４名

【概 要】

１ 公民館からの説明

(1) 旭川市公民館事業の運営方針について

(2) 末広公民館事業について

・公民館事業活動及び施設利用状況について

・アンケート結果について

２ 参加者による意見交換

(1) 地域や公民館の課題に関する意見交換

(2) まとめ

１ 公民館からの説明

公民館の組織，利用状況，令和２年度の事業実績と令和３年度の事業状況，アンケート結果等に

ついて説明しました。

２ 参加者による意見交換

アンケート結果や地域の課題等について，自由に意見交換を行いました。

(1) 主な意見交換

ア アンケート結果について

(ｱ) サークル内では情報交換することはできるが，他のサークルと交流することがないので，情

報交換ができない。【意見の要約】

（参加者の主な意見）

・文化会館で年１回，各公民館の絵画サークルが集って開催する合同作品展や合唱サークル

の合同発表会のように，同じジャンルのサークルが集まって作品展や発表会などを行えば

交流ができると思う。

・絵画や書道のサークルなら，公民館で展示を行うこともできる。

・発表会は，人を集めるのに苦労すると思う。

（公民館）
・フェスティバル以外で，サークル同士の交流や連携を促す取組や仕組みづくりを検討し，
サークル活動の発展に努めます。



イ 地域の課題等について

(ｱ) 燃えるごみにプラスチックを出すなど，違反ごみが多い。ごみの分別の勉強会や研修会な

どを開催して，もう一回みんなで勉強するとよい。（生活に関する）身近なものとして開催

するのもいいと思う。【意見の要約】

（公民館)

・主催事業として開催可能と考えます。今後，ごみの正しい分別を理解する講座の開催につ

いて検討いたします。

(ｲ) 地域の住民同士のつながりが薄くなってきている。隣近所にどういう人が住んでいるかよ

くわからないという状況にもある。【意見の要約】

（参加者の主な意見）

・地域の結びつきを強くするような講座を開催して欲しい。

・地域課題に関するような事業を組んだとしても，対象とした人たちの多くは参加しない。

参加までつなげるのはなかなか難しい。

・公民館に子育て世代に来てもらうとよい。これからの子供たちに期待して公民館に来ても

らうとよいと思う。

・事業を開催するにしても大人だけだと集まりにくい。子供と保護者を対象にした講座だと

集まりやすい。

・末広公民館で実施している「親子陶芸教室」に参加したがとてもよかった。親子陶芸教室

のように，保護者と子供が一緒に参加する講座はたくさん人が集まるし，交流も生まれる

と思う。

（公民館）
・公民館は地域の拠点として，地域における様々なネットワークづくりを目指しています。
御意見いただきました「地域の結びつきを強くするような講座」を企画・検討するととも
に，子育て世代をはじめ様々な世代が参加して交流できるような講座についても，今後検
討いたします。

貴重な御意見，御提言をいただき，誠にありがとうございました。
皆様の御意見等につきましては，今後の末広公民館運営や事業活動の

参考にさせていただきます。
より良い公民館づくりのために反映できるよう努めてまいりますの
で，今後とも末広公民館運営に御理解と御協力を賜りますよう，よろし
くお願い申し上げます。


